



PORSCHE

Porsche auf dem Genfer Automobilsalon 2017

Neue Panamera- und 911-Modelle feiern Weltpremiere

Stuttgart. Porsche startet mit drei spektakulären Weltpremieren in den Frühling: Der Sportwagenhersteller präsentiert auf dem 87. Internationalen Automobilsalon Genf (7. bis 19. März 2017) mit dem Sport Turismo eine neue Karosserievariante der Panamera-Familie. Mit großer Heckklappe, niedriger Ladekante, vergrößertem Gepäckraumvolumen und einem 4+1-Sitzkonzept wird der neue Viertürer hohen Ansprüchen an Alltagstauglichkeit und Variabilität gerecht. Ein weiteres Highlight setzt der neue 500 kW (680 PS) starke Panamera Turbo S E-Hybrid. Mit der zweiten Hybrid-Variante des Panamera positioniert Porsche erstmals einen Plug-in-Hybrid als Topmodell einer Baureihe. Leistung als Leidenschaft prägt auch die dritte Weltpremiere in Form eines rennsportnahen Zweisitzers, der eine intensive Verbindung zwischen Alltag und Rundstrecke knüpft. Ihren ersten Messeauftritt feiern zudem die 911 GTS-Modelle.

Die Enthüllung der Premieren-Fahrzeuge erfolgt während der Porsche-Pressekonferenz am 7. März um 9.15 Uhr (MEZ) auf der Palexpo, Halle 1, Stand 1050. Eine Live-Übertragung auf Englisch gibt es online im Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de/genf2017) und via Satellit. Der Embed Code ist unter <https://porsche.gomexlive.com> zu finden.

Bildmaterial im Porsche Newsroom (<http://newsroom.porsche.de>) sowie auf der Porsche-Pressedatenbank (<https://presse.porsche.de>).

Panamera Turbo S E-Hybrid: Kraftstoffverbrauch kombiniert 2,9 l/100 km; Stromverbrauch kombiniert 16,2 kWh/100 km; CO₂-Emissionen 66 g/km

911 GTS-Reihe: Kraftstoffverbrauch kombiniert 9,7 – 8,3 l/100 km; CO₂-Emission 220 – 188 g/km